

いろはかえで 11月

吉之元小
R4.11.18 発



ほーしたい ち 来てみいやれんですか。



9月から始まった「吉之元ほーし隊」の活動がよかふです。夏まで殺風景だった花壇には、コスモスやマリーゴールドが美しく咲いています。最近では、パンジーやビオラも植えられました。今後、寒さが厳しくなりますが、これからは児童と一緒に室内での活動をするのもヨカニです。この活動に、1人でも多くの方が参加していただければ嬉しもんです。朝んめ、はよかいですが、是非学校に来くださいませー。

宮崎菜々実さん 「銀賞」おめでとう！

あっぱれー！ 嬉しいお知らせです。

都城市景観图画コンクールで宮崎菜々実さんが「銀賞」を受賞しました。他の児童もみんな絵がじょひやーと思ってましたが、菜々実さんの作品が見事に選ばされました。ゆーけたもんじやち、ほんのこち良かー報告でした。



「んまツーポス」(夏尾小・西岳小といっしょき)

10/28(金)に今年4回目のNN学習(西岳小、夏尾小と3校合同)を実施しました。講師は吉之元小に何度も来ていただいているダンスカンパニー「んまツーポス」様で、児童だけでなく我々職員も一緒になって楽しい有意義な時間をすごすことができました。



★ 12/1(水) 持久走大会 9:55開始
(焼き芋の手伝いやらも)応援せっください。



ずばっ 来てくいやって あいかとかした！

吉之元フェスタは、大きな声援やら拍手やらをもらいながら、みんなとっても嬉しそうでした。地域の方には、ヨカ発表会じゃったよーと多くの感想もいただいています。また、ホーシ隊の方には翌日にも声かけをいただきました。ありがとうございました。最近は、以前よりも地域の方と児童や職員が近く、親しくなってきている気がします。児童は、演奏に感激したとか一輪車が上手だったと褒めていただいたそうです。こうした会話が本当に有り難しです。児童の胸には充実感と喜びが刻まれ「またやるぞ」というやる気がわいてきます。今後も少人数13名には、地域の声かけが必要です。地域の皆様、はたれーっ学校に来て、子どもにも先生にも、どんどん話しかけてください。



全校合奏「アフリカンシンフォニー」 ほーしたい「じょひ やったよー」



「ほーしたい」（吉之元奉仕隊）の活動（案内）

1 活動目的

- 吉之元ほーし隊は、吉之元学校を積極的に訪れ、できることがあれば協力して実行し学校を元気にすることで自分たちの活力を養うとともに、相互の絆と我が地元吉之元への愛情を確認し、そして深める。

2 日時 毎週月曜日 7：10頃から（玄関前に） ※月曜が休みなら翌日、次の日に

3 参加者 誰でも（誘い合わせ大歓迎）

★ 元気な人 面白い人 口から先に産まれた人 などなど
(用事があつたり何たりでムリな来校は禁止です)

4 活動内容

- 学校の様子を見る。
- 登校してくる児童や職員への挨拶や声かけをする。そして、児童や職員の名前等を覚える。
- 隊員相互に情報交換をうじょけん話をする。（しゃべり場）
- 名表や連絡網を作成して活用する。例えば、悪天候による中止や定期活動以外の企画等についての連絡を行う。
- 学校の美化活動（・草取り ・落ち葉掃き ・水やり ・その他

5 作業時間 7：10～7：35頃（15分～30分程度）

※ 8時前まで児童との交流ができると良い。

（児童は8時には着席するため、配慮が必要）

6 世話人 篠田健一（高齢者クラブ会長）

7 その他

- 作業道具など必要があれば、原則自分で持参する。
- 何かあれば遠慮せず学校に相談する。（33-1800）